



WARM DURCH DIE NACHT MIT KAFFEE, TEE&WORT

Wozu dient diese Aktion?

Wer an kalten Abenden und Nächten unterwegs ist, hat nicht immer die Aussicht auf ein warmes Zuhause, in das er zügig gehen kann. Diesen Menschen ein warmes Getränk und ein paar warme Worte mit auf ihren Weg zu geben, ist ein niederschwelliges Angebot der gelebten Nächstenliebe.

Wie funktioniert diese Aktion?

Die Aktionsgruppe verabredet sich für einen bestimmten Abend, kocht Tee und Kaffee und nimmt diese in Thermoskannen mit nach draußen. Zu zweit oder zu dritt laufen Sie am ausgewählten Ort auf und ab und bieten den Menschen, die sich dort aufhalten, ein warmes Getränk an.

Ziehen Sie sich selbst warm an und denken Sie an Handschuhe und Wechselhandschuhe, falls ein Getränk einmal verschüttet wird.



Caritasverband
Wuppertal / Solingen e.V.

Benötigtes Material:
Pappbecher, Kaffee-
und Teekannen,
Zucker, Milch

Gesamter Aufwand:
etwas größer

Dauer der Aktion:
60-120 Minuten

Ort der Aktion:
Brennpunkt im
Gemeindegebiet,
Bahnhof o.Ä.

Eignet sich gut zur
regelmäßigen
Durchführung

TIPP!

Zur Vermeidung von
Diskussionen und
Unklarheiten im Vorfeld
über mögliche Austeilungen
anderer Institutionen wie
bspw. der Tafel an diesem
Ort informieren!